

# Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 05.11.12

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>



ZSV: Termin mit dem Rektorat nächste Woche (Do 15.11.2012)  
Systemakk.: AK zur Vorbereitung der Qualitätsmanagementdiskussion  
Montag vor der Sitzung. Termin Mo 14.00 Uhr.

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Johannes, Sonja (GHG), Teresa (FS WiWi), Phillip, Kim (Fs Philo), Anne-Marie (FS Musikwissenschaft), Fabio, Tim (FS Chemie), Rüdiger und Kilian (FS Politik), Johannes (bbp), Juian (FS Psychologie), Omar, Felix (FS Geschichte), Sabrina (FS Pädagogik), Sebastian (FS Rhetorik), Inka, Caro (FS Physik)

GA: Alex Protokoll: Eva

Gäste: Tim (Gleichstellungsreferat)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

TOP 5: Räte

## GA

12.11	19.11	26.11	
GHG	Rhetorik		

## Kasse e. V.

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS : Philosophie: Nächsten Freitag (16.11) ist das Philofest in der Burse

### Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: Ract: 14.06 +15.06 ist das Ractfestival

Unisport: Montag 16.30 Treffen, Anfang Dezember Gespräch mit der Leiterin des Hochschulsports

AK Tübinger Lehramt trifft sich Montag 20.30

### Hochschulrat:

**Kommission:** Arbeitsgruppe Lehrergruppe tagt nächste Woche. Es sitzen drin, Leute die mit Lehrern oder Lehrerbildung Kontakt haben. Weiterhin von jedem Lehramtsfach ein Vertreter und mehr oder weniger zwei willkürlich gewählte Studierendenvertreter. Aus dem AK TüLa gibt es zwei Vorschläge für die Vertretung.

**Gremien:** StuWe tagt am 19.11. Alle Pläne sollen dem Studentenwerk offen gelegt werden.

**Senat:** Es wurde in die Fachschaften gegeben, wer in die Kommissionen möchte.

Vorschlag aus dem Treffen:

Antrag auf Eilantrag sich mit den Senatsthemen zu befassen:

Dafür: 8

Dagegen: 1

Enthaltung: 3

Antrag, dass die FSVV die Kommission „Universitätsstadt Tübingen“ besetzt.

Dafür: 11

Dagegen: 3

Enthaltung: 7

**Antrag wurde stattgegeben**

Antrag: Stellvertreter der Jusos in Universitätsstadt Tübingen

Dafür: 10

Dagegen: 5

Enthaltungen: 7

Antrag: Zustimmung der Zustimmung der Kommissionsverteilung

Dafür: Einstimmig

Abstimmung über Vertreter in Kommissionen

Dafür 14

Dagegen 0

Enthaltungen 4

In der IPR wurde festgelegt, wie die Universität sich Lizenzvergaben sichern kann. Spin-Offs solle gefördert werden.

Antrag: Den Leitlinien so zuzustimmen

Dafür: 5

Dagegen: 2

Enthaltung: 13

Änderungen an Lisa+

Inka stellte die Frage, ob man zu dem Treffen der Verantwortlichen von Lisa+ Vertreter von Mittelbau und Studierenden einladen soll.

Zentrum für Gender und Diversity:

Keine Neuigkeiten bzw. gibt es keine Satzung, es ist vielmehr ein Label.

Soll das Zentrum so eingerichtet werden?

dafür 1

dagegen 8

Enthaltung 9

#### **AStA:**

Ausschuss für Arbeits-, Gesundheits- und Umweltschutz tagt nächsten Montag und man braucht einen Vertreter.

Frau Streck kommt in zwei Wochen zur FSVV-Sitzung.

Diskussion zu AStA-Referaten:

Fs Politik: Teilabschaffung der Referate und bessere Repräsentation für alle Studenten. Zudem ein besserer Informationsfluss, damit man weiß, was die Referenten machen (Kontrolle durch die FSVV).

Gleichstellungsreferat: Regelmäßiger Austausch mit dem AStA-Büro. Es sollte eine direkte Ansprechperson geben, mit der ein regelmäßiger Austausch stattfindet.

Fs Philo: Austausch mit der FSVV z.B. über Papiere. Problem mit der Bezahlung: Entweder bekommen alle Geld oder keiner. Weiterhin sollte man entscheiden, welche Referate funktional sind und deswegen erhalten bleiben sollten. Es sollten die aktuellen Strukturen überarbeitet werden.

Fs Rhetorik: Referate arbeiten zu sehr neben dem AStA und nicht mit ihm.

#### **Anträge**

Antrag: Alle AStA-Referate ersatzlos streichen?

Beschluss: Dafür 4

dagegen: 12

Enthaltung: 4

Welche Referate werden abgeschafft?

Beschluss:

Gleichstellung

Soziales: dafür: 8

dagegen: -

Enthaltung: 10

**Somit abgeschafft**

Kultur: dafür: 15

dagegen:

Enthaltung: 5

**Somit abgeschafft**

Ausländische Studierende:

dafür: 3

dagegen: 5

Enthaltung: 10

**Wird nicht abgeschafft**

IT:

dafür: 8

dagegen: 5

Enthaltung: 5

**Somit abgeschafft**

Überregionales:

dafür: 11

dagegen: 1

Enthaltung: 9

**Somit abgeschafft**

Umwelt/ Verkehr

dafür: 5

dagegen: 10

Enthaltung: 5

**Nicht abgeschafft**

Gleichstellung:

dafür: 6

dagegen: 7

Enthaltung: 6

**Nicht abgeschafft**

Antrag in die Fachschaften: Sollen die noch vorhandenen Referate neu ausgeschrieben werden?

Antrag: Ein Öffentlichkeitsreferat für den Asta und die Gruppen.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: 23.-25.11 Treffen zur VS-Einführung in Pforzheim  
LAK: Forderung, dass Hochschulräte in Hochschulbeiräten umgestellt werden. Tendenz: Alle Punkte an den Senat.

LAK unterstützt den „Education Strike“. Will die FSVV Tübingen sich auch damit befassen?

Aus verschiedenen Hochschulen wurden Leute benannt, die aus möglichst verschiedenen Hochschulen, die zu einem Termin mit Frau Rauer ins Ministerium gehen. LHG-Novelle

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

*f.d.R.d.P.*

**Name des Protokollanten eintragen!**